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Kleine Anfrage 2598 
 
des Abgeordneten Frank Herrmann   PIRATEN 
 
 
 
Stand der Umsetzung der NRW-Initiative "Mehr Sicherheit bei Fußballspielen" 
 
 
 
Am 11.05.2011 stellte Innenminister Jäger die NRW-Initiative "Mehr Sicherheit bei Fußball-
spielen" vor. Vertreter der Fußballverbände DFB und DFL, der Vereine, der Kommunen und 
des Städtetages, der Fanprojekte, der Verkehrsunternehmen und -verbünde, des Verkehrs- 
und Sportministeriums, der Bundespolizei und der Landespolizei einigten sich gemeinsam 
mit dem MIK auf ein 10- Punkte-Konzept. Die Initiative läuft nun seit über drei Jahren. Im 
Frühjahr 2014 wurde eine dritte Evaluation der polizeilichen Rahmenkonzeption zur NRW-
Initiative "Mehr Sicherheit bei Fußballspielen" im Handlungsfeld 2 „Zusammenarbeit mit den 
Fanbeauftragten“ publik. Diese Evaluation war eigentlich nicht öffentlich verfügbar.  
 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung 
 
1. Welche Initiativen, Maßnahmen und Projekte hat NRW seit 2011 zur Umsetzung des 

10- Punkte-Konzeptes der Initiative "Mehr Sicherheit bei Fußballspielen" ergriffen? 
(Bitte einzeln für die 10 Schwerpunktbereiche aufschlüsseln.) 

 
2. Welche der in Frage 1 abgefragten Initiativen, Projekte und Maßnahmen wurden bisher 

evaluiert? (Bitte ggf. mehrere Evaluationen einer Initiative, eines Projektes oder einer 
Maßnahme einzeln aufzählen.) 

 
3. Wer evaluiert die in Frage 1 abgefragten Initiativen, Projekte und Maßnahmen? 
 
4. Was waren die Ergebnisse der unter Frage 2 abgefragten Evaluationen? 
 
5. Warum werden Evaluationen wie z. B. die o. g. nicht veröffentlicht? 
 
 
 
Frank Herrmann 
 


